



Pressemitteilung Nr. 9

vom 7. Mai 2023

Schnellste im Stechen: Franziska Müller gewinnt das Springen im U25-Springpokal um den Preis der Familie Mütter

(pbb) 18 Reiterinnen und Reiter unter 25 Jahren gingen beim 59. Mannheimer Maimarkt-Turnier im Preis der Familie Mütter um Deutschlands U25-Springpokal der Stiftung Deutscher Pferdesport am Sonntagvormittag an den Start. Acht Paare blieben im Umlauf fehlerfrei, und Franziska Müller (Hückeswagen/Bergisches Land) holte sich am Ende mit ihrer 14-jährigen Stute Cornado's Queen als Schnellste im Stechen in 41.31 Sekunden den ersten Platz. „Es hat hier in Mannheim unheimlich viel Spaß gemacht“, freute sich die strahlende Siegerin. Für ihr Pferd hatte sie auch nur lobende Worte: „Es macht einfach nur Spaß, mit ihr zu gehen.“

„Die Nachwuchsserie gibt es seit vier Jahren und Mannheim ist von Anfang an dabei“, hob Turnierchef Peter Hofmann hervor. U25-Bundestrainer Peter Teeuwen betonte den Stellenwert der Serie: „Von den Reitern U21 bis zu den Senioren ist es ein Riesensprung. Mit der Serie wurde ein Sprungbrett geschaffen, um jungen Reitern den Anschluss an die Senioren zu ermöglichen.“ Teeuwen lobte die hervorragenden Bedingungen in Mannheim und das hohe Niveau der insgesamt dritten Qualifikation.

Auf den Rängen zwei und drei platzierten sich Lucas Wenz aus Sersheim auf Chandon de Blue (42.81 Sekunden) und Anna-Maria Grimm (RFV Viernheim) mit Lord Al Bahar (46.80 Sekunden). Die Serie gibt jungen Reiterinnen und Reitern die Möglichkeit, im Spitzensport an den Start zu gehen und Erfahrungen zu sammeln. Im Juni in Balve findet eine weitere Qualifikation statt, ehe dann beim CHIO in Aachen im großen Finale der Sieger im U25 Springpokal ermittelt wird.

Details zu den Ergebnissen aller Prüfungen über <https://www.maimarkt-turnier.de/sport/>

